

Etudiants !

Le 11 Novembre, vous avez, malgré l'interdiction de l'occupant, célébré le souvenir de vos pères et de vos frères tués dans l'autre guerre.

VOUS AVEZ EU RAISON !

Vous avez voulu affirmer le désir de la jeunesse française de vivre dans un pays libre et indépendant.

VOUS AVEZ EU RAISON !

Du même coup vous avez flétrti le gang d'aventuriers et de traitres qui, autour du Maréchal Pétain, flanqué de son Laval et de son Moulins et bâti chaque matin par "L'ACTION FRANÇAISE", met la France à l'encaissement, et rêve de la transformer en pays colonial.

VOUS AVEZ EU RAISON !

Vous avez découvert la propagande barbare de l'antisémitisme agencé par les capitalistes qui travaillent pour leur compte et pour le compte de l'occupant.

VOUS AVEZ EU RAISON !

Vous avez protesté contre l'arrestation de Paul LANGEVIN, odieux attentat contre l'intelligence française.

VOUS AVEZ EU RAISON !

Vous avez ressuscité les plus belles et les plus généreuses traditions du Quartier latin, celles qui remontent à l'époque où à l'appel de Michelet et d'Edgar Quinet, la jeunesse des écoles se lançait au secours de la liberté menacée par le Césarisme, où l'on criait du même cœur : "Vive la Nation ! Vive la Révolution !"

Les réacteurs de 1940, qui ne sont au pouvoir que sous la protection des baïonnettes de l'occupant vous ont frappés auvragement. Quelques uns des vôtres ont été tués, d'autres internés. L'Université a été fermée. Les feuilles qui servent l'occupant, la feuille de Dét, celle de Derict, celle de Jeanson et celle de l'italien Dieudonné-Diodati vous ont bassement injuriés.

JEUNES AMIS,

Nous appartenons aux Jeunesse Communistes, au Parti Communiste, c'est à dire à des organisations, dont les journaux ont été interdits et les militants persécutés par les équipes de criminels, de traitres et de sens patrie qui gouvernent la France depuis plus d'un an.

De leurs prisons, de leurs camps, de l'illégalité où ils ont été précipités, les Communistes vous tendent une main fraternelle.

Alors que tous les autres vous moquent ou vous injurient, ils vous expriment, jeunes communistes, leur solidarité et leur sympathie.

Au nom de cette solidarité et de cette sympathie, ils vous disent cordialement comment eux conçoivent le salut du pays, l'indépendance de la France qui est, n'est-il pas vrai, notre objectif commun.

Assurer l'indépendance de la France, c'est permettre à ce pays d'être libéré de la sujétion de l'imperialisme britannique.

Dans une France assurtris par la défaite où l'ont entraînée des politiciens tarés et des généraux traitres ou incapables, l'indépendance du pays doit être recouvrée dans la paix. Soucieux comme vous de rendre à la France son indépendance, de la soustraire au vassalage et à la colonisation que lui préparent les hommes de Vichy et leurs maîtres de Paris, les Communistes vous disent :

Ca n'est pas par la guerre que la France vaincue redeviendra libre et indépendante.

C'EST PAR LA REVOLUTION SOCIALISTE

Comme c'est par la Révolution socialiste que la Russie, poussée à l'abîme par le Tsar, a recouvré sa force, sa liberté, son prestige, a fait de sa jeunesse la plus heureuse du monde, a mis à la place d'honneur le Travail et la Science.

Vous voulez savoir pourquoi lorsque Laval et Pétain négocient à Montoire avec le Führer la France sort de la négociation un peu plus exangue, un peu plus affaiblie ?

Vous voulez savoir pourquoi lorsque Molotov négocie à Berlin ou ailleurs, l'U.R.S.S. sort de la négociation plus forte et plus prestigieuse ?

C'est parce que Laval-Pétain représentent les oligarchies ennemis du peuple, le vieil ordre capitaliste, décrépi et condamné.

C'est parce que Molotov est l'interprète sûr de l'ordre nouveau, de l'ordre du peuple, de l'ordre socialiste.

L'expulsion des aventuriers de Vichy, la constitution d'un gouvernement du peuple, la Révolution socialiste dont les Communistes sont les champions, voilà les conditions de la libération et de la renaisance françaises. Aucune revanche militaire ne sauvera la France si la Révolution ne lui conquiert pas l'indépendance qui lui a été ravie. Et par contre la Révolution socialiste peut et doit panser toutes les blessures de la défaite.

Maitres du pouvoir en U.R.S.S., les Communistes ont préservé le peuple soviétique de la guerre et ils ont étendu le domaine du socialisme.

Maitres du pouvoir en France, les Communistes, observant les mêmes principes, feraient de la France un pays libre, digne et respecté.

Ils défendraient la vraie collaboration internationale fondée sur l'égalité des droits entre les peuples libres telle que l'a proclamée la Constitution de l'U.R.S.S.

Ils proclameraient le droit à l'indépendance des peuples coloniaux, ils briseront l'isolement de la France et grâce à eux notre pays ne seraît ni bafoué, ni affamé parce qu'il serait l'allié de l'Union Soviétique, de son invincible Armée rouge et de sa puissante économie socialiste.

Jeunes camarades des Ecoles, voilà la voie du salut !

Nous vous convions à vous y engager avec nous, vous risqueriez si vous vous y refusiez, de voir stériliser votre magnifique effort pour l'indépendance du pays et vous deviendriez des "pèlerins du néant" au lieu d'être les artisans du redressement français.

Etre livrés par Pétain-Laval, ou être défendus par un gouvernement du peuple.

Vivre en esclaves sous la coupe de politiciens suspects "ériblés de dettes et de crimes" ou vivre indépendants et libres par le socialisme.

Le servitude ou la Révolution socialiste dont les Communistes lèvent le drapéau.

Voilà le choix qui s'impose à vos vingt ans, à vos enthousiasmes, à vos intelligences.

Dites que vous avez choisi le progrès contre la barbarie, que vous voulez être les compagnons de route des hommes courageux qui luttent pour le grand idéal humain du communism. Et qu'à nouveau le Quartier latin résonne de ces deux magnifiques appels complémentaires :

VIVE LA NATION ! VIVE LA REVOLUTION !

Les Régions Parisiennes du Parti Communiste Français (SPFC)
Les Régions Parisiennes de la Jeunesse Communiste de France